



BUPATI BOGOR

**S A M B U T A N
PADA
UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN JULI 2017
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

Senin, 17 Juli 2017

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

- HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI HARI INI KITA KEMBALI DAPAT MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA.

TERLEBIH DAHULU, PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN SELAKU BUPATI BOGOR

MENGUCAPKAN **SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI 1438 HIJRIYAH**, “**TAQOBBALALLAHU MINNA WA MINKUM, SHIYAMANA WA SHIYAMAKUM, JA’ALALLAHU LANAA WA LAKUM, MINAL ’AAIDIN WAL FAAIZIN, KULLU ’AAMIIN WA ANTUM BIKHOIR**”, MOHON MAAF LAHIR BATIN.

SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA’ALA MENERIMA AMAL IBADAH DAN PUASA KITA SEMUA, SERTA MENJADIKAN KITA SEMUA ORANG-ORANG YANG KEMBALI KEPADA FITRAH DAN KEMENANGAN. SEMOGA PULA, KITA SEMUA DIBERIKAN PANJANG UMUR AGAR ALLAH SUBHANAHU WATA’ALA BERKENAN MEMPERTEMUKAN KITA KEMBALI DENGAN BULAN SUCI RAMADHAN TAHUN-TAHUN BERIKUTNYA.. **AMIIN YA ROBBAL’ALAMIIN.**

BULAN SUCI RAMADHAN TENTUNYA TELAH MENGASAH KEIMANAN KITA UNTUK SENANTIASA MENINGKATKAN INTENSITAS IBADAH, MENINGKATKAN KEPEDULIAN DENGAN BERINFAQ DAN BERSHODAQOH SERTA MEMELIHARA DIRI DARI SIKAP-SIKAP YANG KURANG TERPUJI.

SELANJUTNYA, HARI RAYA IDUL FITRI MEMBERKAHI KITA DENGAN KESEMPATAN UNTUK MEMBERSIHKAN

HATI DAN MENGEMBALIKAN KESADARAN FITRAH KITA SEBAGAI MANUSIA, JUGA MEMBAWA PESAN DAN TRADISI YANG BAIK UNTUK MENGUATKAN SILATURRAHIM, KEBERSAMAAN DAN KEKELUARGAAN DI ANTARA KITA. MARILAH KITA JAGA SEMANGAT SILATURRAHIM ITU UNTUK MENGUATKAN SINERGITAS, KOMUNIKASI DAN KOORDINASI SERTA MEMBANGUN HARMONI DI ANTARA KITA, BAIK DALAM PELAKSANAAN TUGAS-TUGAS KEDINASAN, MAUPUN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI.

HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI

SAYA INGIN MEMANFAATKAN KESEMPATAN INI YANG BAIK INI UNTUK MENGINGATKAN BAHWA LIBURAN PANJANG TELAH BERAKHIR DAN SUDAH SAATNYA KITA KEMBALI FOKUS PADA TUGAS-TUGAS KITA DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT SERTA MEWUJUDKAN VISI DAN MISI PEMBANGUNAN DAERAH KABUPATEN BOGOR.

KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA AGENDA LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD KABUPATEN BOGOR TAHUN ANGGARAN 2016 TELAH DILAKSANAKAN. AGENDA BERIKUTNYA YANG MEMERLUKAN FOKUS PERHATIAN KITA BERSAMA

ADALAH PEMBAHASAN RANCANGAN KEBIJAKAN UMUM APBD (KUA) - PRIORITAS DAN PLAFON ANGGARAN SEMENTARA (PPAS) TAHUN ANGGARAN 2018 YANG RENCANANYA AKAN DIBAHAS PADA MINGGU INI, SAMPAI DENGAN DISEPAKATINYA KUA DAN PPAS TERSEBUT PADA AKHIR BULAN JULI TAHUN 2018.

UNTUK ITU, DIMINTA KEPADA SELURUH KEPALA SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH AGAR DAPAT MEMPERSIAPKAN USULAN PROGRAM DAN KEGIATAN MASING-MASING. DALAM HAL INI, SAYA MENINGATKAN AGAR SELURUH DINAMIKA YANG TERJADI DALAM PEMBAHASAN KUA DAN PPAS TERSEBUT DAPAT DICATAT DAN MENJADI BAGIAN DARI RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BOGOR TAHUN 2018.

LAKUKAN PERCEPATAN PELAKSANAAN PEMBANGUNAN FISIK KEGIATAN DI LINGKUNGAN SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH, TERUTAMA YANG BERKAITAN DENGAN PELAYANAN PUBLIK, SEPERTI BIDANG PENDIDIKAN, KESEHATAN DAN INFRASTRUKTUR, MENINGAT WAKTU PELAKSANAAN APBD SUDAH MEMASUKI TRIWULAN III DAN TINGGAL TERSISA WAKTU PELAKSANAAN PEKERJAAN SEKITAR 5 BULAN KE DEPAN.

PADA AKHIR BULAN JULI INI JUGA AKAN SEGERA DISAHKAN PERATURAN BUPATI TENTANG PERUBAHAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BOGOR TAHUN ANGGARAN 2017. OLEH KARENANYA, SAYA MINTA AGAR SELURUH KEPALA SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH DAPAT MENELAAH LEBIH LANJUT HAL-HAL YANG AKAN DIEFISIENSIKAN DALAM ANGGARAN SEMESTER II, MENINGAT PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR HARUS MEMPERSIAPKAN DIRI MENGHADAPI KEMUNGKINAN ADANYA PEMBERLAKUAN PENURUNAN DANA ALOKASI UMUM OLEH PEMERINTAH PUSAT, DI SAMPING MEMPERTIMBANGKAN KONDISI KEMAMPUAN KEUANGAN DAERAH YANG SANGAT TERBATAS UNTUK KEBUTUHAN PENGANGGARAN DI SEMESTER II.

DI SAMPING ITU, SELURUH KEPALA SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH JUGA HARUS SEGERA MEMPERSIAPKAN DAN MENDUKUNG SEPENUHNYA TERSELESAIKANNYA DOKUMEN RANCANGAN KEBIJAKAN UMUM PERUBAHAN ANGGARAN (KUPA) SERTA PRIORITAS DAN PLAFON ANGGARAN SEMENTARA PERUBAHAN (PPASP) TAHUN ANGGARAN 2017 YANG

AKAN SEGERA DISAMPAIKAN KEPADA DPRD DALAM WAKTU DEKAT INI.

SEJALAN DENGAN ADANYA RENCANA PERCEPATAN PELAKSANAAN PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2017. SAYA MENINGATKAN AGAR SELURUH PERANGKAT DAREAH SEGERA MENYELESAIKAN LAPORAN REALISASI KINERJA HINGGA SEMESTER I TAHUN 2017, MENINGAT HINGGA SAAT INI MASIH TERDAPAT SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH YANG BELUM MENYELESAIKAN PENYUSUNAN LAPORAN HASIL REALISASI KINERJA TRIWULAN II TAHUN 2017. SAYA BERHARAP PADA PERTENGAHAN TAHUN 2017, REALISASI KINERJA SKPD TELAH MENCAPAI DI ATAS 50 PERSEN.

SELANJUTNYA, SEHUBUNGAN DENGAN ADANYA ARAHAN PEMERINTAH PUSAT UNTUK PENCEGAHAN DAN PEMBERANTASAN KORUPSI, SAYA MINTA AGAR SEMUA SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH DAPAT MELAKSANAKAN SELURUH PROGRAM DAN KEGIATAN TAHUN 2017 SESUAI DENGAN APA YANG TELAH DIRENCANAKAN DALAM DOKUMEN PELAKSANAAN ANGGARAN (DPA) TAHUN 2017, ANTARA LAIN DENGAN

MENGINTEGRASIKAN E-PLANNING DAN E-BUDGETING DALAM SATU SISTEM SEBAGAI BAGIAN DARI BENTUK TINDAK LANJUT PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR DALAM MENDUKUNG UPAYA PENCEGAHAN KORUPSI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR.

PARA PESERTA APEL DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR
TTD
NURHAYANTI**